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PRIMERAS PLANAS DE LOS DIARIOS LOCALES 
 

DIARIO DE QUERÉTARO 
 
ADELANTE CALZADA PLAN DE VIVIENDA. APOYO A VOCEADORES. 
La unión se reune con gobernador y diario de querétaro al cumplir 35 años. 
Por Aimee Pacheco 
 
Querétaro, Querétaro.‐ Apoyos para vivienda, despensas, y dignificación de los puntos de venta, son algunos de los beneficios 
que podrían recibir los voceadores, anticipó el gobernador José Calzada Rovirosa, en el marco de la comida con motivo del 35 
Aniversario de la Unión de Voceadores del Estado de Querétaro. 
 
"Nos  han  solicitado  algunos  apoyos  para  mejorar  la  condición  de  sus  familias,  con  mucho  gusto  vamos  a  valorar  las 
alternativas",  expresó el mandatario en breves declaraciones,  tras  su participación en este evento, donde  convivió  con  los 
voceadores y representantes de los medios de comunicación.(DQ p.1) 
 
 
CONTINÚA BRIGADA EN BELLAVISTA 
Por Abel de la Garza 
 
Querétaro, Querétaro.‐ El secretario de Gobierno, Roberto Loyola Vera y el Vocal Ejecutivo de la Comisión Estatal de Aguas 
(CEA),  Sergio  Loustaunau  Velarde,  visitaron  esta  mañana  a  los  habitantes  del  Fraccionamiento  Rancho  Bellavista,  para 
confirmar  que  todo  estuviera  en  orden,  luego  de  la  fuga  que  dañó  algunas  viviendas  la  madrugada  del  día  de  ayer.
 
Por disposición del gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, la CEA se mantendrá al pendiente de las familias afectadas, 
así como de las brigadas de limpieza y medidas de saneamiento. Lo anterior es una muestra del compromiso que tiene, para 
estar cerca de los queretanos. (DQ p.1) 
 
 
LLAMA IGLESIA AL RECOGIMIENTO 
Por Heidy Wagner 
 
Querétaro, Querétaro.‐ En el marco de la celebración del Domingo de Ramos en la iglesia de Catedral, el señor obispo, Don 
Mario de Gasperín Gasperín hizo un llamado a los fieles católicos para que durante la semana santa reflexionen y acompañen 
a Jesús en su pasión, ya que dijo, los días santos no son para vacacionar, "ojalá que permanezcamos fieles al Señor, que no nos 
avergoncemos de él sino que carguemos su cruz".  
 
Durante su homilía Don Mario de Gasperín deseó a todos los fieles católicos que durante la Semana Mayor la pasión de Cristo 
sea la medicina espiritual, que los misterios de la Cruz de Cristo, su pasión, su muerte dolorosa y su resurrección curen las 
heridas del alma, las familiares y destacó que también esta es la oportunidad para curar las heridas de la patria, que mucho lo 
necesita. (DQ p.1) 
 
 
PROMETEN INTENSIFICAR COMBATE A CLANDESTINAJE 
Por Heidy Wagner 
 
Querétaro,  Querétaro.‐  El  Director  de  Inspección  Municipal,  Jorge  Humberto  Echanove  Carrillo,  advirtió  que  durante  las 
vacaciones de Semana Santa y Pascua continuarán  los operativos Antro Consentido y Contra el Clandestinaje en  todos  los 
establecimientos con venta de bebidas alcohólicas con el objetivo de evitar que a estos sitios acudan menores de edad. 
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También  dijo,  las  autoridades  estarán  vigilantes  en  el  caso  que  algunas  fiestas  clandestinas  o  afters  pudieran  estarse 
organizando. 
 
"Los operativos son permanentes, revisamos que no haya menores, no hay tolerancia para el establecimiento que permita la 
entrada  y  venta  de  bebidas  alcohólicas  a menores,  continuaremos  intensamente  en  este  esfuerzo,  porque  en  cuestión  de 
venta de alcohol es nuestro principal objetivo que no haya menores", expuso. (DQ p.1) 
 
 
PIDE "COCO" GUARDERÍAS AMPLIADAS  
Por Abel de la Garza 

Querétaro, Querétaro.‐ La Cámara de Senadores exhortó al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) a ampliar el horario 
para la prestación de los servicios de guarderías y estancias infantiles hasta las 20:00 horas, a propuesta de la legisladora de 
Querétaro, Socorro García Quiroz. 

El Consejo Técnico del  IMSS deberá modificar el Reglamento para  la Prestación de  los Servicios de Guarderías para  incluir 
también  los  días  sábado  y  domingo,  y  permita  que  los menores  que hayan  cumplido 4  años de  edad permanezcan  en  las 
guarderías y estancias hasta que inicie el nuevo periodo escolar establecido por la SEP? (DQ p.1) 

 

LOS INCALUMNIABLES 
Por Juan Sereno 

Corajes  en  el  Corregidora.  Imaginen  lo  nerviosos  que  se  puso  el  nuevo  inversionista  del  bipolar  equipo  de  futbol  Gallos 
Blancos. El mismo miércoles, mismo día que se firmaron los acuerdos económicos, desde un palco el señor Tinajero, observó 
cómo el Atlante golpeaba (4‐1 nada más) a su nueva adquisisción. 

Pero los Potros después de la goleada en el Corregidora, paradójicamente le hizo un bien a los emplumados queretanos, pues 
el sábado espantó de estas tierras otro año al fantasma del descanso con su victoria ante Necaxa. (DQ p.1) 
 
 
 
 

NOTICIAS 
 
CAPTURAN A 4 COLOMBIANOS EN MILENIO III 
Por Noticias 
 
Cuatro colombianos que robaron ayer una casa habitación en el fraccionamiento Milenio III, fueron detenidos por elementos 
de  la  Secretaría  de  Seguridad Pública Municipal,  cuando pretendían darse  a  la  fuga  en un  Jetta  con placas del D.F..  El MP 
investiga ya a dichos sujetos. (N p.1) 
 
 
HASTA QUE EL PAPA DECIDA, ESTAMOS LISTOS: DE GASPERÍN 
Por Manuel Paderón 
 
Hasta que el Papa lo decida, estamos listos, replicó el obispo Mario de Gasperín Gasperín, acerca de su inminente retiro. (N 
p.1) 
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(FOTO) HOMENAJE PÓSTUMO 
La Unión Conformidad y Conquista, Mesa de  la santa cruz de  los Milagros,  realizó un homenaje póstumo al general de  los 
Concheros Ramón Aguilar Badillo, quien falleció el 7 de abril; al cabo del novenario fue levantada la Cruz y hoy será la Misa en 
san Francisquito. (N p.1) 
 
 
(FOTO) CON LOS VOCEADORES 
El Gobernador José Calzada Rovirosa convivió con voceadores y sus familias a quienes reconoció su esforzada labor y ofreció 
apoyo. (N p.1) 
 
 

A.M. DE QUERÉTARO 
 

DA INFONAVIT UNA CASA CADA HORA 

Por Candhy Escalante 
 
En lo que va del año, el Instituto Nacional de Fomento a la vivienda para los Trabajadores, ha formalizado las solicitudes de 2 
mil 872 derechohabientes. Cada hora, durante las 24 horas del día y sin excluir fines de semana ni días festivos, el Instituto 
Nacional de Fomento a la vivienda para los Trabajadores (Infonavit) ha financiado en Querétaro la compra de una vivienda. 
(AM p.1) 
 
 
NEGOCIAN EMPRESAS CARGUERAS 
Por Arlene Patiño 
 
El Aeropuerto Internacional de Querétaro estaría abriendo puertas a empresas cargueras y de mantenimiento. El Secretario 
de Desarrollo Sustentable del Poder Ejecutivo del Estado Tonatiuh Salinas Muñoz informó que se encuentran en pláticas con 
alrededor de cuatro empresas de carga y unas tres que estarían dando mantenimiento a aeronaves ejecutivas. (AM p.1) 
 
 
LLAMA OBISPO A CURAR LAS HERIDAS 
Por Arlene Patiño 
 
Con  la  celebración  del  “Domingo  de  Ramos”  dio  inicio  a  la  Semana  Santa.  El    Obispo  de  Querétaro,  Mario  de  Gasperín  
Gasperín, exhortó a los fieles acompañar a Jesucrito en su pasión y celebrar con fe. Asimismo recordó que esta Semana Mayor 
ayudará a curar las heridas del alma, y principalmente de la patria, “que mucho lo necesita”. (AM p.1) 
 
 
 
 

PLAZA DE ARMAS 
 
VESTIGIOS EN EL TÁNGANO  
Por Mariana Chávez  
 
Cerámica decorada, navajillas, lascas de obsidiana y restos óseos humanos fueron sólo algunas de las piezas que estudiantes 
universitarios encontraron desde 2003 en 15 hectáreas de las inmediaciones de la zona de reserva ecológica de El Tángano. 
En poder de particulares y sin haberse realizado los estudios correspondientes, quedaron en el abandono. (PA p.1) 
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CASINOS EN SJR 
Por Guillermo Contreras  
 
Inversionistas  del  sector  del  entretenimiento  han  tenido  acercamiento  con  autoridades  del municipio,  a  fin  de  establecer 
proyectos  que  en  conjunto  sumarían  cerca  de  50  millones  de  pesos  y  que  estarían  generando  en  el  desarrollo  de  su 
infraestructura más de 80 empleos; una vez puestos en marcha ocuparían hasta 100 trabajadores fijos. (PA p.1) 
 
 
BUSCAR JUDAS PIDE EL OBISPO  
Por Mariana Chávez  
 
En el inicio de las celebraciones de Semana Santa, teniendo como marco la bendición de las palmas o ramos, el Obispo Mario 
de Gasperín Gasperín pidió a  los feligreses identificar a  los Judas y Barrabás que están retratados entre  la humanidad. (PA 
p.1) 
 
 
TODO BAJO CONTROL  
 
Ya no hay peligro en  la  zona de Rancho Bellavista afectada por  la  ruptura del acuaférico, dijo el  titular de  la Dirección de 
Gestión  de  Emergencias,  Gerardo  Quirarte.  Los  servicios  ya  se  restablecieron,  informó  la  directora  de  Protección  Civil 
Municipal, Tere Calzada. (PA p.1) 
 
 

CORREGIDOR 
 
REGRESAN LAS GOTERAS 
Banda de timadores asesta golpe en Paseos del Bosque 
 
Por Yoheme Pomares 
 
Luego  de  cuatro  años  de  haber  operado  por  última  vez,  vuelve  a  Querétaro  un  grupo  de  delincuentes  para  hacer  de  los 
trasnochadores su víctima principal. 
 
De  nueva  cuenta  en  Querétaro,  opera  una  banda  de  timadores,  banda  denominada  las  “goteras”  o  una  muy  similar,  se 
encuentra robando a las personas que sa que salen a divertirse a los antros, bares o discotecas de la ciudad. 
 
Las víctimas son hombres y mujeres de diferentes edades, el modo operandi es acompañarlas aun lugar menos concurrido, 
para  ahí  ponerles  en  su  bebida  unas  gotas  que  produzcan  somnolencia  y  que  concluyan  derribándolas,  dejándolas 
inconcientes, posteriormente llaman a sus cómplices para robarlos. (C p.1) 
 

INFORMACIÓN ELECTORAL 
SE ESPERA HOY FALLOTEPJF SOBRE RECLAMO DE AGUSTÍN ALCOCER 
Por Noticias 
 
Es probable que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) falle hoy el acto reclamado del aspirante a 
consejero electoral del IEQ, Agustín Alcocer Alcocer, respecto de la designación como consejero propietario de Alfredo Flores 
Ríos,  según expediente SUP‐JDC‐569/2011, que obra en poder de  la Sala Superior del  tribunal;  la  sentencia estaría  siendo 
pronunciada hasta las 13 horas, según fuentes legislativas, consultadas sobre el particular. 
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En el acto reclamado, Alcocer Alcocer asegura que se siente agraviado con la elección de Flores Ríos, porque, contario a  lo 
establecido en la Constitución Política local, debieron de haberlo elegido 17 de los 25 diputados, no 15, como sucedió. (N p.3) 
 
 
 

QUERÉTARO: REFORMA CONGELADA 

Por: Juan José Arreola 
 
La  primera  ocasión  que  se  intentó  sacar  la  reforma  a  la  Ley  Electoral  del  Estado  de  Querétaro,  se  conjuntaron  diversos 
gazapos y trompicones que terminaron con la cancelación de seguirla empujado. 
Hubo  un  mal  cálculo  desde  el  gobierno  del  estado,  vía  la  Secretaría  de  Gobierno,  al  pretender  impulsar  su  proyecto 
reformador  sin  pasar  por  la  consulta  ciudadana,  como  hasta  ahora  se  ha  realizado  sin  faltar  una  sola  de  las  anteriores 
modificaciones. 
 
La propuesta presentada por el gobernador, José Calzada Rovirosa prontamente encontró el rechazo tanto por algunas de sus 
propuestas como por la forma en que fue planteada. 
 
Tortuoso camino 
En octubre del año pasado, los diputados de la 56 legislatura del estado mandaron a la "congeladora" la propuesta de reforma 
electoral  presentada  por  el  gobernador.  Específicamente,  los  legisladores  de  la  Comisión  de  Puntos  Constitucionales 
acordaron  que  el  tema  reformista  fuera  considerado  en  una  sesión  posterior,  "a  efecto  de  llevar  a  cabo  un  análisis 
responsable y minucioso, además de buscar tener los consensos para reanudar con la discusión y votación del dictamen".  
 
Sin embargo, a 7 meses de distancia de ese acuerdo, esa "sesión posterior" no ha llegado. (RQ/web) 
 
 
 

BUSCAN EN QUERÉTARO ELABORAR BOLETAS ELECTORALES CON PAPEL RECICLADO 

Jalpan, 17 Abr 11.‐ En la jornada electoral del 5 de julio de 2009 en Querétaro, se mandaron imprimir 3 millones 623 mil 51 
boletas electorales, todas en papel bond blanco de 90 gramos. 

Dicha  cantidad  de  boletas  electorales  representa  un  peso  de  aproximadamente  270  toneladas,  que  para  el  caso  de  ser 
reciclado representa un ahorro aproximado de 500 toneladas de madera, extraídas de 5 mil 542 árboles y casi 10 millones 
de litros de agua, que se traducen en un gran impacto ecológico. 

Por eso es que los diputados de la 56 legislatura, preparan una iniciativa de ley, para que las boletas que se empleen en las 
siguientes elecciones, sean de papel reciclado. 

Los  diputados  de  la  comisión  de  Gobernación,  Administración  Pública  y  Asuntos  Electorales,  Bernardo  Ramírez  Cuevas, 
Dalia Xóchitl Garrido Rubio y Juan José Jiménez Yáñez, analizaron la Iniciativa de Ley que reforma el artículo 116 de la Ley 
Electoral del Estado de Querétaro. 

De aprobarse la reforma, procedería que una vez concluido el proceso electoral, el Consejo General del Instituto Electoral de 
Querétaro  (IEQ)  podrá  ordenar  la  destrucción  de  las  boletas  electorales  mediante  alguno  de  los  procesos  de  reciclaje 
existentes. (RQ/web) 

 

 



  
LUNES 18 DE ABRIL DE 2011 

 

6 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
PAN 
 
BOTELLO NO DESCARTA LAS ALIANZAS PARA EL 2012  
Por Alejandro Caballero  
 
El actual secretario de la presidencia en el municipio capitalino, Alfredo Botello Montes, señaló que es tarea de los partidos 
políticos y no de los militantes o de una persona, el analizar y decidir el tema de las alianzas entre los partidos políticos, y que 
con esto tienen que determinar se hacen o no.   
 
Botello Montes dijo que en varios estados de la República las alianzas entre partidos políticos han funcionado muy bien y en 
algunos otros no, y señaló que no se puede fijar una regla general para estos asuntos, sino que más bien depende mucho del 
estado del que se está hablando, ya que en algunas partes del país las alianzas no generan el mismo impacto que en otras. (PA 
p. 5) 
 
PRI 
 
TOMA PROTESTA PRI A COMITÉS SECCIONALES 
Por Redacción 

El Presidente del PRI en Querétaro Baraulio Guerra Urbiola, tomó protesta a los integarnte de los comités seccionales en la 
delegación Epigmenio González, en el marco de la reestructuración estratégica que lleva a cabo el Comité Directivo Estatal 
por todo el estado. 

En el acto,  Guerra Urbiola reafirmó a los presentes que “con esfuerzo”,  cercanía con la gente y unidad,  la reestructuración 
dará    como    resultado    un    partido    más    fuerte”.    De    igual    manera,    el    líder    priísta    reconoció  e  l  t  rabajo    que 
vienendesempeñano Mauricio Ortiz Proal al frente del priísmo capitalino. (DQ p.5) 
 
 
FESTEJA PRI A PAPÁS Y NIÑOS DE ESTE MUNICIPIO 
Por Noticias 
 
El  Presidente  del  Comité  Municipal  del  PRI  en  Querétaro,  Mauricio  Ortiz  Proal,  acompañado  por  Luis  Niembro  Álvarez, 
encabezó  el  festejo  del  Día  del  Niño  en  familia,  en  el  cual  los  pequeños  y  sus  padres  pudieron  disfrutar  de  distintas 
actividades deportivas. (N p.4‐ DQ p. 5‐AM p.2) 
 
 
CHARREAN POR LOS NIÑOS, LOS TALENTOS DE LA CNOP 
Por Guillermo Contreras  
 
El gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, fue el invitado de honor de una justa deportiva que tuvo lugar en el lienzo 
charro de San Juan del Río, acompañado por su familia y por  la clase política del Revolucionario Institucional. El Ejecutivo 
reconoció el esfuerzo que realizan sectores y organizadores en favor de la niñez.  
 
Y es que el evento “Charreando por una sonrisa” tuvo por objeto recaudar juguetes y presentes que serán distribuidos para 
infantes de escasos recursos, con motivo de la celebración del Día del Niño. (PA p.9‐ C p.8) 
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PODER LEGISLATIVO 
REFORMA LABORAL DEBE SER CONSENSADA: DGR 
Por Noticias 
 
La  Presidenta  de  la  Comisión  de  Puntos  Constitucionales    del  Poder  Legislativo,  Dalia  Garrido  Rubio,  comentó  que  la 
propuesta reformista laboral debe ser discutida y consensada con todos los sectores y especialistas en la materia, en especial, 
con el obrero. “Pero en cualquier regulación a los derechos laborales debe prevalecer la seguridad y protección del trabajador 
y su fuente de empleo”. (N p.4) 
 
 
HACE TEATRO MARCOS AGUILAR 
Por Redacción 

Al más puro estilo de la farándula y aunque no develó placa, el diputado del PAN, Marcos Aguilar Vega, celebró los 100 años 
de representaciones de la obra de teatro “Cambiando la Historia”, que se presenta en escuelas de la entidad. 

La  representación  número  100  se  dio  en  la  primara  “Américas  Unidas”  en  Montenegro.,  de  comunidad  de  Santa  Rosa 
Jáuregui, siendo ya 29 mil 282 niños y niñas quienes la han presenciado. Aguilar  Vega dijo que la obra tiene por objetivo que 
niños y jóvenes conozcan la labor de un Legislador, en el marco de su plan de trabajo para recuperar la confianza en la figura 
del diputado. (DQ p. 5) 
 
 
TEMAS QUE DEBATIERON LOS NIÑOS, SERÍAN INICIATIVAS DE LEY 
Por Noticias 
 
Los cinco temas que discutieron los 25 alumnos más estudiosos del Querétaro en el reciente 7° Parlamento Infantil están en 
camino a  ser registrados como  iniciativas de Ley por  la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología e  Innovación, 
para que en su momento el Pleno de la LVI Legislatura del estado las sancione. (N p.4) 

PODER EJECUTIVO 
PEPE CON EL SECTOR POPULAR 
Por Martha Romero 

San Juan del Río Querétaro.,‐ El Gobernador del Estado José Calzada Rovirosa fue invitado de honor del evento charro que los 
jóvenes de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares planearon en San Juan del Río para recaudar fondos que 
serán empleados en el festejo del día del niño.  

Importante participación de los jóvenes de la CNOP  juvenil, se vió en este evento charro que el mandatario estatal acudió en 
compañía de su esposa Sandra Albarrán y el Edil de San Juan del Río Gustavo Nieto con su esposa Tania Ruiz. (DQ  p.8) 
 
 
 
EL GPR DARÁ UN MEJOR RENDIMIENTO LEGISLATIVO: JORGE LÓPEZ PORTILLO 
Por Maritza navarro 
 
Rendimiento  legislativo  real,  es  una  de  las  metas  que  se  alcanzarán  con  la  aplicación  del  modelo  GPR  (Gestión  Para 
Resultados), propuesto por el Gobierno del Estado, y que se analiza sea adaptado a los demás poderes. (C p.2) 
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LLAMADAS DE BROMA SERÁN DESCUBIERTAS 
Por medio del programa “Calixta” 
Por Felipe Olguín 
 
Juan Marcos Granados torres, Secretario de Seguridad Pública Municipal, explicó parte de este sistema que se implementará 
en el 066. 
 
Se realizan pruebas finales del Sistema Informático denominado “Calixta”, será una herramienta para combatir las llamdas de 
broma que se reciben al número de emergencias 066, las cuales representan el 64% del total, es decir, de las dos mil que se 
registran diario, mil 200 son falsas. (C p.2) 
 
 
ESTABLECEN ACCIONES DE VIGILANCIA 
USEBEQ y padres de familia buscan evitar saqueos durante las vacaciones. 
Por Yoheme Pomares 
 
Dos mil sesenta y dos escuelas de educación básica, tendrán que ser vigiladas por padres de familia en el próximo periodo 
vacacional, para evitar saqueos, indicó el Titular de la USEBEQ, Jaime Escobedo Rodríguez. (C p.7) 
 

INFORMACIÓN RELEVANTE 
RESPONDERÁ CEA POR EL ACUAFÉRICO  
Por Alejandro Caballero  
 
El secretario de Gobierno Municipal, Luis Bernardo Nava Guerrero, dio a conocer a Plaza de Armas que la Comisión Estatal de 
Aguas (CEA) se hará responsable de los daños ocasionados a las familias de Rancho Bellavista, luego de la mega fuga de agua 
que se reportó el pasado sábado por la mañana. (PA p.4)  
 
 
 
NO PEDIRÉ RECURSOS DEL ESTADO PARA DISTRIBUIDOR 
Por Alejandro Caballero  
 
Ante la polémica que se ha desatado en las últimas semanas por los “ajustes” que se realizaron al Distribuidor Vial Capital, el 
proyecto de obra urbana más importante de este año y quizás de la administración del alcalde Francisco Domínguez, éste 
señaló que de no entregarle los recursos extraordinarios de 90 millones de pesos la federación, no se los pedirá a gobierno 
del estado. (PA p.4)  
 
 
 
ESTÁ AL 55% CONSTRUCCIÓN DE DISTRIBUIDOR CONSTITUCIÓN DE 1917 

Especial 

El  Distribuidor  Vial  Constitución  de  1917,  en  su  primera  etapa,  registra  un  avance  en  su  construcción  del  55  por  ciento, 
confirmó el Secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas del Poder Ejecutivo, Sergio Chufani Abarca. 

Durante un  recorrido por  la  obra,  que  se  ubica  en  el  cruce de  la Avenida Constituyentes  con 5 de  Febrero  y  la Autopista 
Celaya Cuota, el funcionario estatal destacó que se ha tenido una sinergia muy positiva entre el equipo de la dependencia a su 
cargo y los constructores queretanos para el desarrollo de esta obra vial. 
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“Vamos  muy  bien,  estamos  muy  entusiasmados  (…)   el  esfuerzo  que  ha  hecho  el  equipo  técnico  de  la  Secretaría  y  los 
contratistas que participan con nosotros ha sido muy importante y el avance es impresionante”, dijo. 

El Titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas (SDUOP) subrayó que se estableció una estrategia para 
adelantar tiempos en la construcción de este distribuidor que vendrá a solucionar el problema que existe en el nodo vial más 
conflictivo de la zona metropolitana. (AM p.3) 
 
 
MODERNIZAN TRAMITOLOGÍA EN TEQUISQUIAPAN 
La regularización de predios y la consulta de requisitos, podrán realizarse vía Internet 
Por  Redacción 
 
A fin de ahorrar gastos para el municipio y facilitar los trámites a la ciudadanía, la Presidencia Municipal a través de la 
Dirección de Desarrollo Urbano y Ecología, da a conocer en la página oficial, las guías formas y requisitos que se requieren 
para llevar a cabo dichos trámites pertenecientes a esa área. (C p.11) 
 
 
ARRANCA ASAMBLEA NACIONAL DEL DERECHO DEL TRABAJO Y DE PREVISIÓN SOCIAL 
Por Aimee Pacheco 

Trabajar menos y ganar más es la búsqueda constante de los trabajadores a través de las reformas, señaló el Maestro Jorge 
Ramírez, Catedrático de la Facultad de Derecho de la UAQ, quién consideró que el tema de la Reforma Laboral, se le ha hecho, 
“más ruido del necesario”, ya que entre las propuestas que existen, algunas situaciones que ya están contempladas en la Ley. 

Entrevistado durante el  registro de participantes para  la 15ª. Asamble Nacional del Derecho del Trabajo y de  la Previsión 
Social, donde se espera un aforo de 400 personas, entre académicos, estudiantes y especialistas, aseguró que existen más de 
100 propuestas para la reforma laboral, pues es un tema que se ha tratado desde hace al menos diez años, sin embrago, ya se 
ha abierto la propuesta para su análisis, entre los grupos de ciudadanos. (DQ p.11) 

 
 
MEJORA FUNCIONAMIENTO EN LA CÁMARA: CHUCHO 
Por Abel de la Garza 

Con  las  recientes  reformas  al  reglamento  interno  de  la  Cámaera  de  Diputados,  el  trabajo  parlamentario  será  más  ágil, 
eficiente,  transparente  y  productivo,  señaló  el  diputado  federal  del  PRI,  Jesús  Rodríguez  Hernández,  quien  preside  la 
Comisión de Régimen, Reglamentos y Prácticas Parlamentarias. 

El  pasado miércoles  el  Pleno  de  la  Cámara  de  Diputados  aprobó  en  lo  general  con  382  votos  a  favor,  24  en  contra  y  11 
abstenciones,  reforma  a  diversas  disposiciones  al  Reglamento  de  éste  órgano  legislativo,  con  lo  que  –dijo‐  el  trabajo 
parlamentario será ágil, eficiente, transparente y productivo. (DQ p. 12) 
 
 
PARA ESTE AÑO, PARQUÍMETROS  
Por Alejandro Caballero 
 
El alcalde capitalino, Francisco Domínguez Servién, indicó que él espera que ya en este año se pueda concretar el proyecto de 
los parquímetros para el primer cuadro de la ciudad, ya que dino que ésta es una de las mayores peticiones que la ciudadanía 
le hace durante los recorridos dentro del programa “Alcalde en tu calle”. (PA p.5) 
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ASÍ SUCEDE 
 
Sergio Arturo Venegas Ramírez  comenta en  su  columna  “Plaza de Armas” que hoy  regresa a  los micrófonos de  la  radio el 
apreciado  conductor  queretano  Andrés  Estévez  Nieto.  Lo  hará  a  través  de  la  estación  del  Pepo  Bernal,  en  el  107.5  de 
frecuencia modulada, a eso de la una y media, su horario de costumbre. (PA p.2) 
 

 
 

FUENTES 
N: NOTICIAS  DQ: DIARIO DE QUERÉTARO  AM:  AM 
C: CORREGIDOR  PA: PLAZA DE ARMAS 
IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO  T: TRIBUNA DE QUERÉTARO 
CyP: CIUDAD Y PODER  M: MAGAZINE 
EU: EL UNIVERSAL WEB  RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO/WEB 
 












